Cinco municipios de la provincia de Teruel cuentan ya con el programa Internet Rural

TERUEL, 20 (EUROPA PRESS)

El programa Internet Rural, que permite el acceso a Internet a través de la banda ancha en el medio rural, se ha puesto en marcha hoy en el municipio de San Martín del Río. Esta localidad se une así a las de Escorihuela, Cedrillas, Villarluengo y Aguilar de Alfambra, las primeras en las que se ha puesto en marcha este proyecto.

El secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Carlos López Blanco, y el presidente de la

Diputación de Teruel, Miguel Ferrer han presentado este proyecto, junto con el director de programas Redes.es, Rafael Rivera, y el vicepresidente primero de la DPT, Ángel Gracia.

Gracias al programa Internet Rural, 127 municipios turolenses contarán con centros de acceso a internet público en alta velocidad y banda ancha a finales de marzo.

Según dijo Ferrer, "si a este número de localidades se suman los planes de Telefónica, los 20 grandes municipios que ya cuentan con ADSL, los que con el Plan Miner se financiarán y los otros 33 que financiará la DGA en el plazo de un año, tan sólo quedarán entre 20 y 25 localidades turolenses sin ADSL, aunque hay en zonas que no se puede" disponer de él.

Este programa está financiado en un 60 por ciento por la DPT y en un 40 por ciento por el Ministerio de Ciencia y Tecnología a través de la empresa pública Red.es y el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Los primeros telecentros piloto en el Ayuntamiento de Escorihuela y en la biblioteca pública de Cedrillas ya funcionan a pleno rendimiento. Los telecentros están equipados con dos ordenadores, un escáner, una impresora y una webcam